

紙屋中学校通信

令和元年 5月22日発行
小林市立紙屋中学校
5月号

マリーゴールド種植え

4月24日(水)
昼休み



夏に向けて、元気に育っています。10連休は用務員の吉留先生が水やりなど管理してくれました。

小中合同あいさつ運動

4月25日(木)
朝、登校時



令和元年は、あいさつにこれまで以上にがんばりましょう。地域の皆さんとともに。これから的小中合同あいさつ運動は、8月28日、10月24日、

1月15日に計画されています。

避難訓練（地震）

5月7日(火)
6校時、運動場・体育館



素早く運動場に避難することができました。体育館では、防災についてグループで考え、発表しました。本当に3日後に大きな地震がくるとは！



村上三絃道 スクールコンサート

5月10日
(金)2・3校時



村上三絃道3名の演奏で、津軽三味線が体育館に響き渡りました。迫力満点。なんと紙屋音頭も演奏されて、小、中学生、先生方みんなで踊りました。終わりに、3年生森永さんが代表して、お礼の言葉を述べ、花束を贈呈して、感謝の気持ちを伝えました。民謡っていいですね♪

県ジュニア陸上大会

5月18・19日
(土・日)KIRISHIMA
川北陸上競技場

大雨にも負けず、駆け抜けました。よく頑張った！



